



dieBasis

Landesverband Nordrhein-Westfalen

könnte man sich jetzt fragen, wie diese aktuelle, exorbitante Preissteigerung beim jetzigen Barrel Öl von 129,80 \$ mit einem Spritpreis von 2,28 € zu erklären ist.

Das entspricht einer Preissteigerung von nahezu 60%! Wofür? Für CO² Steuern und grüne Ideologien?!

Diese Entwicklung scheint von der aktuellen Inflation entkoppelt zu sein und selbst bei Beachtung der jetzt zusätzlich geltenden Co₂-Steuer findet man keinen Zusammenhang.

dieBasis fordert eine transparente Darlegung der Bundesregi(e)rung zur Nachvollziehbarkeit der Kalkulationsgrundlagen. Sind hier Spekulanten und spekulierende Großkonzerne am Werk?

dieBasis steht für stabile Energiepreise - für unsere Bürger

Bei diesen Preisen gehen bei manchen die Lichter aus!

und den Mittelstand!

Quelle: dieBasis - Landesverband NRW